

HYDRECO HYDRAULICS AUSSTELLUNG BEI DER 33. WELTLEITMESSE BAUMA NEUER PRODUKTE

Das auf die Entwicklung und Herstellung von Bewegungslösungen für mobile Arbeitsmaschinen spezialisierte Unternehmen der Diplomatic Group, präsentiert seine neuen Produkte auf der Weltleitmesse Bauma, die vom 24. bis 30. Oktober 2022 in München stattfindet (Stand 418, Halle A4).

Pooler, Großbritannien, 21. Juni 2022 - Vom 24. bis 30. Oktober 2022 wird Hydreco Hydraulics auf der Bauma ausstellen, der 33. Ausgabe der Weltleitmesse für Baumaschinen, Baustoffmaschinen, Bergbaumaschinen, Baufahrzeuge und Baugeräte, die auf dem Münchner Messegelände auf einer Gesamtfläche von 614.000 m² und mit 3.684 Ausstellern (Stand 2019) stattfindet.

Das Unternehmen wird auf der Weltleitmesse seine **neue Baureihe von Wegeventilen, die MS Serie**, und den **neuen ergonomischen Multifunktions-Joystick MHC** vorstellen.

Hydreco stellt auf der Bauma auch die neuesten Entwicklungen der Außenzahnrادpumpen vor, welche in der neuen Produktionsstätte in Parma, Italien, hergestellt werden.

Bei Hydreco gehören Neuheiten und zusätzliche Funktionen zur Kernproduktpalette und werden ebenfalls auf dem Messestand zu sehen sein.

Die neue MS-Reihe wurde in Zusammenarbeit mit Diplomatic für den Einsatz in offenen Hydrauliksystemen entwickelt. Die 6-Wege-Steuerventile mit zentralem Umlauf sind für einen vielfältigen mobilen Anwendungsbereich geeignet. Die Baureihe ist auf hohe Leistung ausgelegt und bietet eine breite Palette an Konfigurationen und Optionen, um alle Kundenanforderungen zu erfüllen. Zu den Vorteilen gehört eine kompakte und modulare Bauweise: eine einzige Pumpe kann 1 bis 12 Verbraucher versorgen; der maximale Druck beträgt 350 bar. Zur Betätigung der Ventilschieber stehen elektrohydraulische, hydraulisch proportionale und manuelle Ansteuerungen zur Verfügung.

Der neue MHC-Joystick wird in der neuen Produktionsstätte in Parma, Italien, dem Kompetenzzentrum für Fernsteuerungen, entwickelt. Der neue Joystick wurde so konzipiert, dass er kompakt eine Vielzahl von Steuerungen aufnehmen kann, wie z.B. den neuen elektro-proportionalen Rollencontroller, welcher vollständig selbst entwickelt wurde, sowie die gesamte Palette der Schalter und Vorrichtungen, die für Griffe von Hydreco verfügbar sind.

Die Weltleitmesse Bauma ist eine Ausstellung für Baumaschinen, Baustoffmaschinen, Bergbaumaschinen, Baufahrzeuge und Baugeräte, die einen großen Teil des Umsatzes von Hydreco ausmacht. *"Auf der Bauma sind die wichtigsten Akteure, Innovationen, Zielgruppen und Trends an einem Ort versammelt. Wir freuen uns, Teil dieser für die Branche und den deutschen Markt wichtigsten Messe zu sein"*, so Massimo Calitti, General Manager der Hydreco Hydraulics GmbH.

Die Bauma ist zudem die Vorlage für die nächste organisatorische Veränderung der Group. *"Die bevorstehende Übernahme der Diplomatic Group und ihrer juristischen Instanzen durch Daikin Industries - darunter Hydreco - wird neue Horizonte auf dem Weg zu Innovation und Expansion in unserer Group eröffnen"*, so Katie McColl, CEO von Hydreco Hydraulics. *"Der Vorteil von Daikin in Kombination mit der Unterstützung von Diplomatic wird den umfangreichen Investitionsplan für neue Produkte und Lösungen, die Hydreco seit 2020 auf den Markt bringt, weiter vorantreiben"*, so McColl abschließend.

Das Team Hydreco steht an **Stand 418 in Halle A4** für Gespräche mit Kunden, Interessenten und der Presse zur Verfügung.

Hydreco Hydraulics, mit Sitz in Poole, GB wurde 2019 von der italienischen Diplomatic MS Gruppe akquiriert. Der Gruppenumsatz beträgt 147 Millionen Euro mit mehr als 650 Mitarbeitern. Hydreco Hydraulics hat eine lange und bedeutende Geschichte in der Welt der Hydraulikkomponenten: Seit über 100 Jahren werden Produkte für den Transport- und Mobilsektor entwickelt, hergestellt und geliefert. Mit Niederlassungen und Werken in Italien, Norwegen, USA, Indien und Australien verfügt Hydreco über ein weltweites Produktions- und Vertriebsnetzwerk www.hydreco.com
Press info: sbernardelli@hydreco.com